

XIX Feria ganadera y muestra agropecuaria y empresarial de Maní, Casanare

Por: Camilo Santos Arévalo,
Delegado Gremial Regional de Fedepalma para la
Zona Oriental



Asistentes al conversatorio académico sobre palma de aceite, en Maní, Casanare

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, atendió la invitación de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Económico del municipio de Maní para participar, del 29 al 31 de mayo, en la versión 2015 de su feria y muestra agropecuaria y empresarial, en la que se reunieron comercializadores, gremios, microempresarios y entidades del sector rural de esta zona del departamento del Casanare. La Federación hizo presencia a través de su Delegado Gremial, Camilo Santos Arévalo, quien llevó a cabo un conversatorio académico, en el que expuso la situación actual, retos y perspectivas de la agroindustria de la palma de aceite en Colombia y en Casanare.

Esta actividad se enmarca dentro del modelo de gestión gremial regional de Fedepalma, que promueve el acercamiento, entre otros, a las administraciones municipales, con el ánimo de socializar y promover el poder transformador de la agroindustria de la palma; en este caso, en el municipio de Maní, donde se asienta un número importante de hectáreas sembradas en desarrollo y en producción; por lo que es fundamental la participación del gremio palmicultor en estos espacios donde se comparten las diferentes visiones del territorio, que permiten continuar robusteciendo nuestra agroindustria.

Lo anterior se vio reforzado con la presencia, semanas después, de la Alcaldesa de Maní, Piedad Adriana Camacho, en el Palmar de Altamira, donde, gracias a la invitación de este núcleo palmero, la funcionaria pudo desarrollar una visita guiada por el cultivo y la planta extractora, así como una sesión de trabajo conjunta en la que se discutieron aspectos de interés para el municipio y el gremio palmero.



Visita a la planta extractora del Palmar de Altamira por parte de la Alcaldesa de Maní